

IMPACTO PRESENTACIÓN FUTUREMPLEO VENTA AIRES

- Portadas medios digitales:

ABC

Toledo

SIGUENOS EN [f](#) [t](#) [g+](#) [p](#) [v](#)

ESPAÑA
INTERNACIONAL
ECONOMÍA
OPINIÓN
DEPORTES
CONOCER MOTOR
FAMILIA
GENTE
SUMMUM
CULTURA&OCIO
SERVICIOS
EDICIONES
MADRID
ABCSEVILLA

ACTUALIDAD
TOLEDO CIUDAD
DISFRUTA TOLEDO
GENTE&ESTILO
DEPORTE LOCAL
TALavera
PUEBLOS
GALERÍAS
VÍDEOS

TOLEDO



Los Reyes, en Toledo, visitaron la exposición del Greco en mayo de 2014, unos días antes de la proclamación de Don Felipe como monarca - LUNA REVENGA

El Rey visitará el martes la exposición sobre Cisneros en la catedral de Toledo

Será la tercera visita oficial a la capital regional desde su proclamación como monarca

ABC [Comentar](#)

TOLEDO



Trasladan al hospital a 5 afectados tras el incendio en la cocina del hostel Gavilanes

Otras cinco personas fueron atendidas por inhalación de humo en el mismo lugar, si bien recibieron el alta in situ

ABC [Comentar](#)

SOCIEDAD



El futuro de Borja

Las becas «Futurempleo», de la Fundación Soliss, ofrecen una oportunidad laboral a ocho jóvenes con discapacidad

J. A. PÉREZ [Comentar](#)

CIUDAD



CASTILLA LA MANCHA

LO MÁS LEÍDO EN...

ABC.es
Toledo


Cisneros, el franciscano que rigió los destinos de España


Crónica de un atasco en el casco viejo de Toledo

08 de noviembre de 2017



Albacete
Ciudad Real
Cuenca
Guadalajara
Toledo



EL DIGITALCLM

CASTILLA - LA MANCHA

[Portada](#)
[Región](#)
[Actualidad](#)
[Economía](#)
[Opinión](#)
[Sociedad](#)
[Deportes](#)
[Imágenes](#)



Page acumula 384.785 euros en cuentas bancarias y fondos de pensiones
 [Edcm/Efe]



Publicada la declaración de bienes de 188 cargos de la Junta: consúltala aquí
 [EDCMEP]



El presidente israelí, "muy emocionado" y rodeado de escoltas en Toledo
 [Edcm/Efe]



La Fundación Soliss desarrolla y amplia una de sus iniciativas más solidarias
 [EDCM]



BOLAÑOS: EL PSOE CONFÍA EN QUE VALVERDE ACEPTÉ LA PROPUESTA DE BONIFICACIÓN DEL 95% EN EL IBI DE RÚSTICA A AGRICULTORES



GÓMEZ: PONE EN VALOR LA MAGNA EXPOSICIÓN QUE SOBRE CISNEROS ACOGE LA CATEDRAL PRIMADA DE TOLEDO



PORTADA ◊ TOLEDO

PRESENTADA LA NUEVA EDICIÓN DE LAS BECAS FUTUREMPLEO GESTIONADAS POR LA FUNDACIÓN CIEES



CIUDADES CERVANTINAS PIDE A ALCÁZAR LA RENUNCIA DE LA PARTIDA DE BAUTISMO DE CERVANTES PARA FORMAR PARTE DE LA RED



VILLAFRANCA DE LOS CABALLEROS: UN CENTENAR DE PARTICIPANTES EN LA JORNADA AZAFRANERA

Miércoles, 8 de Noviembre de 2017
14:14:2
14°C 8°C

LaVozdelTajo.com

El periódico de nuestra tierra desde 1978



¡¡Seguro Todo Riesgo a precio de Terceros!!

Oferta disponible hasta 31 de diciembre



PROVINCIA

Las becas Futurempleo gestionadas por la Fundación CIEES, "el proyecto más social de Seguros Soliss"



CASTILLA-LA MANCHA

37 empresas de Castilla-La Mancha ya han solicitado las ayudas del 'Financia Adelante'



DEPORTES

La cantera del Soliss FS Talavera vuelve a firmar otro pleno en Liga Regional



ACTUALIDAD TOTAL

Afirman que Talavera no puede permitirse el lujo de perder ni uno sólo de los 400 contratos del Plan de Empleo

• La Tribuna de Toledo

SOCIEDAD

BORJA HA ENCONTRADO SU LUGAR

Borja López trabaja desde hace seis meses en el office de un restaurante toledano gracias a la beca de inserción laboral para personas con especificidad que ha llegado a ocho jóvenes este año

I. G. VILLOTA / TOLEDO

Borja tiene 28 años y reside en la localidad sagreña de Yuncler. Cada mañana se pega un buen madrugón para coger el autobús y llegar a primera hora al restaurante Venta de Aires, en Toledo capital. Desde hace casi seis meses trabaja en el office del local. Se encarga de lavar y secar los platos y cubiertos. Dejar todo listo para que el personal de sala pueda montar las mesas del restaurante. Lo hace comandado por el jefe de cocina, Nacho Díaz, quien está encantado con él. «Es un grandísimo profesional, muy responsable».

Tanto es el compromiso que Borja no duda en «echarnos la bronca cuando algo no está bien», bromea Nacho. El joven está muy motivado y le encantaría continuar en su puesto una vez que acabe la beca 'Futurempleo' de la Fundación Soliss que le ha permitido iniciar esta oportunidad.

El objetivo de este programa es la inserción laboral de personas con especificidad que tienen más complicado introducirse en el mercado. La Fundación beca seis meses a los chavales, pero el futuro depende tanto del joven como de la empresa.

'Futurempleo' ha ayudado este año a un total de ochos personas, cuatro de ellas en el primer semestre del año, y otras cuatro en esta segunda remesa. Junto a Borja también tienen ahora una formación para el empleo Ángela López (22 años) que trabaja en Decogarden, Laura Cambero (30 años) que desempeña sus funciones como ordenanza en la Secretaría del Vicerrectorado de la



El joven, de 28 años, se encarga a diario de tener todo listo para que el personal de sala monte las mesas del local. / DAVID PÉREZ



UCLM, Venta de Aires, Fundación Soliss y Cecap están inmersos en este proyecto. / D.P.

UCLM y José Miguel del Arco (23 años) que tiene su puesto en Tolecenter.

«Este es el proyecto más social de Soliss», destacó el responsable de su fundación, Eduardo Sánchez Butragueño, quien visitó ayer a Borja en Venta de Aires acompañado del presidente del Grupo CECAP, Andrés Martínez, entidad social que gestiona un proyecto que cumple ya su tercer año. «La pregunta que nos hacemos se ha revertido, ya no es qué pueden hacer estos chicos, sino qué necesitan las empresas», subraya Martínez.

- **ABC Toledo:**

ABC TOLEDO

ESPAÑA INTERNACIONAL ECONOMÍA OPINIÓN DEPORTES CONOCER MOTOR FAMILIA GENTE SUMMUM CULTURA & OCIO SERVICIOS EDICIONES MADRID ABCSEVILLA

SOCIEDAD

El futuro de Borja

• Las becas «Futurempleo», de la Fundación Soliss, ofrecen una oportunidad laboral a ocho jóvenes con discapacidad



Borja López, trabajando en la cocina del restaurante «Venta de Aires», en Toledo - ANA PÉREZ HERRERA

J. A. PÉREZ

TOLEDO - 08/11/2017 17:25h - Actualizado: 08/11/2017 17:27h

Borja López está contento. No le hace falta hablar mucho para expresarlo, solo hay que verle trabajar y fijarse en el desempeño que pone. Borja tiene 28 años, es de Yuncler y trabaja como ayudante de cocina en el restaurante «Venta de Aires», uno de los que más solera tienen en Toledo. Lo hace gracias a una de las **ocho becas anuales «Futurempleo»**, que impulsa la Fundación Soliss para facilitar la inserción laboral de personas discapacitadas.

NOTICIAS RELACIONADAS

La Fundación Soliss presenta una nueva edición del programa Futurempleo

«Es un grandísimo profesional, responsable. De hecho, cuando no colocamos las cosas donde deberíamos, nos regaña. Básicamente su labor es la limpieza y el secado de los cubiertos, preparar todo para que cuando lleguen los compañeros de sala tengan todo listo para el montaje de las mesas». Así hablaba este miércoles Nacho Díaz, el jefe de cocina de «Venta de Aires», sobre el nuevo empleado.

Como Borja, Ángela López trabaja como auxiliar de comercio en la empresa «Decogarden», José Miguel del Arco como mozo de almacén en «Tolecenar» y Laura Cambero como ordenanza en la secretaría del vicerrectorado de la UCLM (las becas son semestrales: en esta segunda parte del año son cuatro los beneficiarios).

«Ellos son **profesionales de pleno derecho, productivos, y aportan un valor a las empresas**», explicó Andrés Martínez, de Cecip, que a través de la Fundación Ciees gestiona estas becas. «Es el proyecto más social de la Fundación Soliss. Es precioso poder aportar este granito de arena para que tengan un futuro laboral, se formen como profesionales y crezcan como personas», añadió Eduardo Sánchez Butragueño, director de la Fundación Soliss.

- El Digital CLM:

EL DIGITALCLM

CASTILLA - LA MANCHA

Portada Región Actualidad Economía Opinión Sociedad Deportes Imágenes

PRESENTADA ESTE MIÉRCOLES

Nueva remesa de becas Futuremplo de la Fundación Soliss para personas con especificidad



EDCM

08 de noviembre de 2017

Ha comenzado una nueva remesa de becas del Programa Futuremplo de la Fundación Soliss destinado a fomentar la empleabilidad de personas con especificidad. Uno de los beneficiados es **Borja López Orozco**, de 28 años, que ya está trabajando en el Restaurante Venta de Aires en un entorno laboral normalizado durante seis meses.

En este restaurante tuvo lugar la presentación de esta nueva remesa que, en esta ocasión, dará una oportunidad laboral a cuatro personas. Además de **Borja López**, los beneficiados son **Ángela López Vera** (22 años) que trabajará en Decogarden; **Laura Cambero Basalo** (30 años), que desempeñará sus funciones como ordenanza en la Secretaría del Vicerrectorado de la UCLM, y **José Miguel del Arco Arjona** (23 años,) que tendrá su puesto en Tolecenter.

Las personas con especificidad tienen su primera experiencia laboral gracias a esta iniciativa de la Fundación Soliss, la Fundación CIEES y a la implicación de las empresas que apuestan por ellos para trabajar en sus instalaciones.

Este programa está consiguiendo derribar las históricas barreras que impedían a este colectivo su acceso al mercado laboral, permitiendo su realización personal y demostrando que pueden desempeñar tareas laborales con completa normalidad, ha explicado la Fundación que dirige **Eduardo Sánchez Butragueño**.

- Más CLM:



PRESENTADA LA NUEVA EDICIÓN DE LAS BECAS FUTUREMPLEO GESTIONADAS POR LA FUNDACIÓN CIEES

escrito por MAS Castilla La Mancha | noviembre 9, 2017



Se ha presentado la segunda remesa de estas becas formativas para 2017, gracias a las cuales se forma laboralmente y mejora la empleabilidad de personas con especificidad (discapacidad) a través de experiencias laborales normalizadas en empresas de toda la provincia de Toledo.

La Fundación Soliss ha presentado la segunda tanda de becas formativas del Programa Futuremplo 2017 de formación y mejora de la empleabilidad para personas con especificidad, un proyecto gestionado por el Grupo de Entidades Sociales CECAP a través de su Fundación CIEES y que durante sus tres años de vigencia ha posibilitado que una treintena de jóvenes con especiales dificultades para acceder al mercado laboral trabajen de manera normalizada en empresas de la provincia de Toledo.

Un acto que ha tenido lugar en un conocido restaurante de la capital regional donde Borja López se está formando como ayudante de office, y en el que han participado Eduardo Sánchez Butragueño, director de Fundación Soliss, y Andrés Martínez, presidente del Grupo CECAP, acompañados por Nacho Díaz, jefe de cocina del establecimiento, y por Susana Villaluenga, directora del Centro de Estudios de Posgrado de la UCLM.

El Programa Futuremplo es "el proyecto más social de Seguros Soliss", ha afirmado el director de su Fundación, Eduardo Sánchez Butragueño, quien ha señalado la satisfacción de poder aportar "su granito de arena" para que los beneficiarios de las becas tengan un mejor futuro laboral.

En ese sentido ha recordado que algunas de las experiencias previas de Futuremplo han derivado en contrataciones posteriores, como ocurrió con David García Rojas, quien disfrutó de una beca como utilero en el CD Toledo, puesto en el que hoy continúa trabajando.



Precisamente éste es uno de los objetivos de Futuremplo, ha indicado el presidente de Fundación CIEES: motivar al empresariado para facilitar el acceso al empleo de estas personas a través de la contratación por cuenta ajena

"Nuestro trabajo como herramienta técnica es contactar con empresas que puedan tener esta inquietud", ha agregado Andrés Martínez, quien ha agradecido a Fundación Soliss y a las empresas implicadas su colaboración para ayudar a que los beneficiarios de las becas obtengan la capacitación necesaria para el marco del empleo normalizado, tanto en autonomía para llegar al puesto de trabajo como en las labores propias en el mismo.

Unas becas que en el segundo semestre del año permiten cuatro experiencias formativas en entornos laborales normalizados: Borja López como ayudante de office en el restaurante; Ángela López como auxiliar de comercio en 'Decogarden'; José Miguel del Arco como mozo de almacén en 'Tolcenter'; y Laura Cambero como ordenanza en la Secretaría del Vicerrectorado de la UCLM.

Durante los primeros meses de 2017 hubo otros tres becados en distintos establecimientos e instituciones de la provincia de Toledo: el supermercado "La Despensa", el restaurante "Kumera" del Casco Histórico de Toledo y la empresa de limpieza Servilm de la localidad de Los Yébenes.

- El Digital de Albacete:

El Digital de Albacete

Periódico digital líder en Albacete



Nueva remesa de becas Futuremplo de la Fundación Soliss para personas con especificidad

en Castilla-La Mancha 8 noviembre, 2017

Ha comenzado una nueva remesa de becas del Programa Futuremplo de la Fundación Soliss destinado a fomentar la empleabilidad de personas con especificidad.

Uno de los beneficiados es Borja López Orozco, de 28 años, que ya está trabajando en el Restaurante Venta de Aires en un entorno laboral normalizado durante seis meses. En este restaurante tuvo lugar la presentación de esta nueva remesa que, en esta ocasión, dará una oportunidad laboral a cuatro personas.



Además de Borja López, los beneficiados son Ángela López Vera (22 años) que trabajará en Decogarden, Laura Cambero Basalo (30 años) que desempeñará sus funciones como ordenanza en la Secretaría del Vicerrectorado de la UCLM y José Miguel del Arco Arjona (23 años) que tendrá su puesto en Tolecenter.



Las personas con especificidad tienen su primera experiencia laboral gracias a esta iniciativa de la Fundación Soliss, la Fundación CIEES y a la implicación de las empresas que apuestan por ellos para trabajar en sus instalaciones. Este programa está consiguiendo derribar las históricas barreras que impedían a este colectivo su acceso al mercado laboral, permitiendo su realización personal y demostrando que pueden desempeñar tareas laborales con completa normalidad.

- La Voz del Tajo:



Provincia

Las becas Futuremplo gestionadas por la Fundación CIEES, "el proyecto más social de Seguros Soliss"



Presentada la nueva edición de las becas Futuremplo gestionadas por la Fundación CIEES, "el proyecto más social de Seguros Soliss"

Miércoles 08 de noviembre de 2017, 13:47h



La Fundación Soliss ha presentado hoy la segunda tanda de becas formativas del Programa Futuremplo 2017 de formación y mejora de la empleabilidad para personas con especificidad, un proyecto gestionado por el Grupo de Entidades Sociales CECAP a través de su Fundación CIEES y que durante sus tres años de vigencia ha posibilitado que una treintena de jóvenes con especiales dificultades para acceder al mercado laboral trabajen de manera normalizada en empresas de la provincia de Toledo.

Un acto que ha tenido lugar en el restaurante "Venta de Aires" donde Borja López se está formando como ayudante de office, y en el que han participado el director de Fundación Soliss, Eduardo Sánchez Butragueño, y el presidente del Grupo CECAP, Andrés Martínez, acompañados por el jefe de cocina del establecimiento, Nacho Díaz, y por la directora del Centro de Estudios de Posgrado de la UCLM, Susana Villaluenga.

El Programa Futuremplo es "el proyecto más social de Seguros Soliss", ha afirmado el director de su Fundación, Eduardo Sánchez Butragueño, quien ha señalado la satisfacción de poder aportar "su granito de arena" para que los beneficiarios de las becas tengan un mejor futuro laboral.

En ese sentido ha recordado que algunas de las experiencias previas de Futuremplo han derivado en contrataciones posteriores, como ocurrió con David García Rojas, quien disfrutó de una beca como utilero en el CD Toledo, puesto en el que hoy continúa trabajando.

Precisamente éste es uno de los objetivos de Futuremplo, ha indicado el presidente de Fundación CIEES: motivar al empresariado para facilitar el acceso al empleo de estas personas a través de la contratación por cuenta ajena. "Nuestro trabajo como herramienta técnica es contactar con empresas que puedan tener esta inquietud", ha agregado Andrés Martínez, quien ha agradecido a Fundación Soliss y a las empresas implicadas su colaboración para ayudar a que los beneficiarios de las becas obtengan la capacitación necesaria para el marco del empleo normalizado, tanto en autonomía para llegar al puesto de trabajo como en las labores propias en el mismo.

Unas becas que en el segundo semestre del año permiten cuatro experiencias formativas en entornos laborales normalizados: Borja López como ayudante de office en el restaurante "Venta de Aires"; Ángela López como auxiliar de comercio en "Decogarden"; José Miguel del Arco como mozo de almacén en "Tolcenter"; y Laura Cambero como ordenanza en la Secretaría del Vicerrectorado de la UCLM.

Durante los primeros meses de 2017 hubo otros tres becados en distintos establecimientos e instituciones de la provincia de Toledo: el supermercado "La Despensa", el restaurante "Kumera" del Casco Histórico de Toledo y la empresa de limpieza Servilim de la localidad de Los Yébenes.

- Mancha Información:



Fomento de la empleabilidad

Nueva remesa de becas Futuremplo de la Fundación Soliss para personas con especificidad

manchainformacion.com | Castilla-La Mancha 08/11/2017

Ha comenzado una nueva remesa de becas del Programa Futuremplo de la Fundación Soliss destinado a fomentar la empleabilidad de personas con especificidad. Uno de los beneficiados es Borja López Orozco, de 28 años, que ya está trabajando en el Restaurante Venta de Aires en un entorno laboral normalizado durante seis meses.



Vota: ★★★★★

Comparte: [Tweet](#)

[Me gusta 3](#) [Compartir](#)

En este restaurante tuvo lugar la presentación de esta nueva remesa que, en esta ocasión, dará una oportunidad laboral a cuatro personas. Además de Borja López, los beneficiados son Ángela López Vera (22 años) que trabajará en Decogarden, Laura Cambero Basalo (30 años) que desempeñará sus funciones como ordenanza en la Secretaría del Vicerrectorado de la UCLM y José Miguel del Arco Arjona (23 años) que tendrá su puesto en Tolecenter. Las personas con especificidad tienen su primera experiencia laboral gracias a esta iniciativa de la Fundación Soliss, la Fundación CIEES y a la implicación de las empresas que apuestan por ellos para trabajar en sus instalaciones. Este programa está consiguiendo derribar las históricas barreras que impedían a este colectivo su acceso al mercado laboral, permitiendo su realización personal y demostrando que pueden desempeñar tareas laborales con completa normalidad.



- El Día Digital:

Miércoles, 8 noviembre 2017

EMPRESAS

Nueva remesa de becas Futuremplo de la Fundación Soliss

Marcar como favorita Enviar por email Me gusta 1 Twitterbar G+

EMPRESAS | El Día Comentarios

Ha comenzado una nueva remesa de becas del Programa Futuremplo de la Fundación Soliss destinado a fomentar la empleabilidad de personas con especificidad.



Uno de los beneficiados es Borja López Orozco, de 28 años, que ya está trabajando en el Restaurante Venta de Aires en un entorno laboral normalizado durante seis meses. En este restaurante tuvo lugar la presentación de esta nueva remesa que, en esta ocasión, dará una oportunidad laboral a cuatro personas. Además de Borja López, los beneficiados son Ángela López Vera (22 años) que trabajará en Decogarden, Laura Cambero Basalo (30 años) que desempeñará sus funciones como ordenanza en la Secretaría del Vicerrectorado de la UCLM y José Miguel del Arco Arjona (23 años) que tendrá su puesto en Tolecenter. Las personas con especificidad tienen su primera experiencia laboral gracias a esta iniciativa de la Fundación Soliss, la Fundación CIEES y a la implicación de las empresas que apuestan por ellos para trabajar en sus instalaciones. Este programa está consiguiendo derribar las históricas barreras que impedían a este colectivo su acceso al mercado laboral, permitiendo su realización personal y demostrando que pueden desempeñar tareas laborales con completa normalidad.